

Poinçon magique 2022

Dictée adulte

L'Obélisque de la place de la Concorde passé au Karcher

À partir de janvier 2022 et pour six mois, le monument égyptien, à Paris, va se refaire une beauté sous les coups de pression de la société allemande de nettoyage, habituée au ravalement des vieilles pierres. L'entreprise prévoit un nettoyage à basse pression de vapeur d'eau et une technique de micro-sablage. Pour restaurer l'Obélisque, Karcher apporte son savoir-faire en échange d'une défiscalisation du coût de la main-d'œuvre à hauteur de 60 %.

Rappel historique

Il a fallu pas moins de deux ans pour tracter en France ce colosse de granit rose orné de hiéroglyphes depuis Assouan, en Égypte, jusqu'à la place de la Concorde.

Un navire, le *Luxor*, sera spécialement construit pour transporter le monument de 23 mètres de haut et de 230 tonnes. L'Obélisque sera finalement érigé le 25 octobre 1836 devant quelque 200 000 Parisiens.

D'après un article, site du Monde de Roxana AZIMI
1^{er} janvier 2022

Braille intégral : 41 lignes

Braille abrégé : 30 lignes